

## Mittwoch le 5 Juin

Am Mittwoch haben wir, Claire, Romain, Mathilde, Pauline, Felix und Linus einen Ausflug zur Bowlingbahn in Ploërmel gemacht. Auf dem Weg zur Bowlingbahn haben wir eine Stoßstange gefunden und sind mit ihr als Auto dorthin gefahren.

Mercredi nous avons fait une excursion avec Romain, Mathilde, Pauline, Felix, Linus et Claire au Bowling de Ploërmel. Sur le chemin nous avons trouvé un pare-choc de voiture, alors nous avons continué la route en voiture.



Die erste Runde haben Linus und Mathilde gewonnen, beide hatten 71 Punkte.

Die zweite Runde hat Felix mit 78 Punkten gewonnen und Romain wurde Zweiter mit

C'est Mathilde et Linus qui ont gagné la première partie, avec 71 points.

La deuxième partie a été remportée par Felix avec 78 points, et Romain deuxième avec 77 points.



77 Punkten.

Danach sind wir gemeinsam in den Park gegangen, haben Musik gehört, Fussball gespielt und uns gesonnt. ☺

Après nous sommes allés dans un parc, ensemble. Nous avons écouté de la musique et joué au foot. Puis on a bronqué sur l'herbe. ☺